

Kapolda Sumbar Undang Muhammadiyah Diskusikan Sosio Politik di Sumbar

Minggu, 29-01-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID,PADANG - Kapolda Sumbar Brigjen Pol Fakhrizal menggelar pertemuan bersama Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Sumatera Barat (Sumbar) dan juga pimpinan Ormas Sumbar lainnya di Mapolda Sumbar, Selasa, (24/1/2017). Pertemuan itu berlangsung hangat antara Kapolda dengan Pimpinan Ormas yang membahas sejumlah isu terbaru dan masalah aktual masyarakat di Sumbar, salah satunya terkait masalah sosio politik dan sosio kultural di Sumbar.

Hadir dalam kesempatan tersebut Ketua PW Muhammadiyah Sumbar, Shofwan Karim Elhusein, Ketua MUI Sumbar Gusrizal Gazahar, Ketua DPW Perti-Tarbiyah Boy Lestari, perwakilan NU dan ketua LKAAM Sumbar M. Sayuti.

Kapolda Sumbar Brigjen Pol Fakhrizal, mengatakan Pertemuan ini merupakan silaturahmi awal sejak pelantikan pada 4 Januari 2017 lalu. "Kami undang pimpinan ormas Muhammadiyah dan ormas lainnya untuk bersilaturahmi dan juga membahas issue terkini seputar kondisi kamtibmas, sosio-politik dan sosio-kultural Sumbar," katanya.

Fakhrizal mengharapkan pimpinan ormas Islam bisa terus berkerjasama dengan Polda dan terus memberikan masukan dan nasehat kepada Polri.

Sementara itu, Ketua PW Muhammadiyah Shofwan Karim mengungkapkan hubungan Muhammadiyah dengan Polda sudah sangat baik, tinggal bagaimana kita meningkatkan kerjasama itu menjadi lebih baik.

Lanjutnya, Muhammadiyah Sumbar yang setiap bulannya menggelar Hari Bermuhammadiyah bergiliran di PD Muhammadiyah kab/kota, yang dihadiri ribuan warga Muhammadiyah dan juga dihadiri ormas lainnya, pemerintah, TNI, Polri, tokoh masyarakat.

Lebih jauh Shofwan menyampaikan Kegiatan rutin Muhammadiyah dakwah amar makruf nahi mungkar meliputi bidang dakwah, ekonomi, pendidikan, sosial, pembinaan panti asuhan, santunan orang tua jompo, fakir miskin, kesehatan dan lainnya.

Shofwan Karim mengharapkan Kapolda Fakhrizal yang juga urang awak agar bisa terus meningkatkan kerjasama dengan ormas khususnya Muhammadiyah. Pada waktunya nanti diminta pula Kapolda untuk menjadi narasumber pada agenda Muhammadiyah. **(adam)**

Kontributor : Nurrahmad